
 

 

 

 

DELIBERA DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

delibera n. 25 Interventi Sistema Antincendio; 

verbale n. 22 punto n. 3 

 

 

L’anno duemilaventitré, il giorno mercoledì venticinque del mese di ottobre, alle ore 

dodici, in Lanciano presso la sede sociale si è riunito, in seconda convocazione, il 

Consiglio di Amministrazione del consorzio LANCIANOFIERA Polo Fieristico 

d’Abruzzo, su convocazione del Presidente Donato Amedeo Di Campli. 

Presenti: 

il Presidente Donato Amedeo Di Campli; 

il Consigliere Alberto Paone; 

assente giustificato il Consigliere Bruno De Felice; 

Risulta presente l’Organo di Controllo, il Sindaco Unico Avv Alfonso Frattura; 

Assume la presidenza il Presidente Donato Amedeo Di Campli. 

Assiste alla seduta l’Ing. Francesco De Marzo per aggiornamenti sul sistema 

antincendio; 

Le funzioni di segretaria verbalizzante sono svolte dalla Dott.ssa Federica D’Antonio 

dell’Ufficio Segreteria su indicazione del Presidente Donato Amedeo Di Campli. 

 

PUNTO n. 3: Interventi Sistema Antincendio; 

* In relazione agli interventi previsti per il rispristino del sistema antincendio, al fine 

di renderlo operativo e adeguato alle esigenze del Consorzio, il Presidente Avv. Di 

Campli ha informato i membri del Consiglio di Amministrazione in merito ai 

sopralluoghi effettuati. L'obiettivo di tali ispezioni è quello di quantificare le 

necessarie modifiche e i lavori che dovrebbero essere eseguiti per consentire al 

Consorzio di ottenere l'autorizzazione per la messa a norma dell'impianto. 

 Per garantire una valutazione tecnica precisa, il Presidente ha coinvolto l'Ing. 

De Marzo, responsabile della sicurezza del Consorzio e tecnico qualificato. 

L'Ingegnere ha illustrato ai membri del CdA le problematiche legate al sistema idrico, 

evidenziando che a causa delle perdite d’acqua, questo non risulta essere pienamente 

efficiente.  

Al fine di evitare di ricorrere all’aiuto dei Vigili del Fuoco durante le manifestazioni, 

offrendo una soluzione più autonoma e sicura, l’ing. De Marzo, precisa che è 

necessario intervenire sul gruppo di pompaggio. Purtroppo, le pompe, a causa del 

naturale trascorrere del tempo, hanno subito un processo di degrado che ne 

compromette l'efficienza, ed essendo giunte al termine del loro ciclo di vita, non 

svolgono più appieno la loro funzione. 



 

 

 

Sfruttando l’utilizzo del pozzo artesiano, continua l’Ing. De Marzo, tramite 

l'installazione di una tubazione che lo colleghi alla vasca antincendio, sarà possibile 

recuperare parte del funzionamento; tuttavia, questo intervento non garantirebbe, 

però, la certificazione antincendio. 

 L'Ingegnere ha infatti sottolineato che, per ottenere la certificazione di 

conformità, sarebbe necessario intervenire anche sui padiglioni, rivestendoli con 

pareti ignifughe. Ciononostante, ha evidenziato che, in considerazione dei progetti 

futuri di riqualificazione dell'intera area consortile, tali interventi potrebbero essere 

sviluppati successivamente. 

 Gli interventi proposti dall’ingegnere, qualora venissero realizzati, 

permetterebbero però, al Consorzio di poter organizzare alcune tipologie di eventi 

all'interno dei padiglioni. 

 Tutti gli eventi, che il Consorzio vorrà realizzare, naturalmente, dovranno 

essere sottoposti ad autorizzazioni da parte di commissioni vigilanti, che hanno il 

compito sia di vigilare sul rispetto delle procedure sia di manlevare il Consorzio da 

ogni responsabilità. 

 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

 ascoltato quanto riferito dal Presidente Di Campli; 

 udito l’intervento dell’Ing. De Marzo; 

 valutate le possibili attività che il Consorzio potrebbe realizzare, ripristinando 

il sistema antincendio; 

 tenuto conto che le strutture del Consorzio si prestano anche allo svolgimento 

di eventi, concerti e spettacoli.; 

 considerato che il Consorzio può attraverso il noleggio delle proprie aree 

generare ulteriori introiti; 

 

con voto palese e all’unanimità dei presenti; 

 

DELIBERA N.25 

 

 di delegare il Presidente Avv. Donato Amedeo Di Campli, al reperimento di 

preventivi circa la realizzazione di tali interventi; 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 di visionare e deliberare sui lavori di straordinaria manutenzione solo dopo 

aver effettuato le dovute valutazioni economiche; 

 

 f.to La Segretaria           f.to Il Presidente 

 Dott.ssa Federica D’Antonio        Avv. Donato Amedeo Di Campli   

      

 


